



## Urge declarar emergencia hídrica...

*Por la democracia ahora en riesgo, todos a marchar.*

Seamos claros ¡otra vez!: más allá de las irresponsables afirmaciones del impresentable **Martí Batres** y la cuestionada candidata a sucederle al frente del exPalacio del Ayuntamiento **Clara Brugada** sobre su supuesta inexistencia, lo cierto es que la crisis hídrica que se vive ahora en la Ciudad de México y otras áreas, no se resolverá ni con la "acelerada" perforación de pozos acordada por **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos en días pasados ni, menos, con la importación del recurso desde Hidalgo.

Hoy, más allá de la inocultable pretensión del gobierno de la 4T de ignorar la existencia del problema, que muestra su peor rostro en la acelerada desecación de presas y el Sistema Cutzamala, que surten a 70% al menos de la zona metropolitana —11 de las 16 alcaldías de la capital y 25 de los 125 municipios del Edomex—, la "terca realidad" se muestra en la evidente falta de abasto mínimo en miles de hogares, instalaciones industriales y edificios, en algunos por muchos días sin que, hasta ahora, exista la intención al menos de declarar una emergencia ante la situación ni de un programa serio siquiera para garantizar la solución del problema a corto y largo plazos.

Parecería que también en éste, como en otros muchos problemas que estallan cotidianamente —"en pleno rostro", diría un clásico— al declinante gobierno de la 4T, éste opta por la realización de montajes, intentando convencer a la sociedad de que está actuando ante los mismos con ánimo de darles una solución o, como parece ser el caso, sin más propósito que distraer a

---

Las presas y el Cutzamala se encuentran ahora mismo apenas arriba del 35% de su capacidad.

la ciudadanía y motivarla a ignorar u olvidar incluso la gravedad del asunto.

Insistamos, entonces, en que la sola aceptación de la "rebasada" Comisión Nacional del Agua (Conagua) que ¿dirige? el inexistente **Germán Martínez Santoyo** de que las presas y el Cutzamala se encuentran ahora mismo apenas arriba de 35% de su capacidad y evidencia por qué el suministro del líquido se ha visto reducido en al menos 45% en las últimas semanas y meses en que, por las más diversas razones, la sequía se agravó a nivel nacional, que es el argumento y razón suficientes para declarar una emergencia hídrica local y actuar en consecuencia. ¿Por qué entonces no?...



Consulte otras columnas del autor siguiendo el QR.



### ASTERISCOS

\* Será esta semana se dice, cuando la diputada federal **Karla Rabelo** cumpla su amenaza de dejar la sumisa bandada *lopezobradorista* para unirse a MC, el partido *comparsa, naranja* perdón, del cuestionado **Dante Delgado**, que le habría garantizado ya la candidatura a la alcaldía de su natal Huimanguillo...

\* Significativo en muchos sentidos, el mensaje que, tras garantizar a niños coahuilenses enfermos de cáncer los medicamentos necesarios, hicieron **Manolo Jiménez** y su esposa **Paola Rodríguez** en apoyo de la familia unida que, señalaron, es evidencia de una sociedad sana. Bien...

\* Fruto de a la política social implementada por su nueva dirigencia, la Cooperativa Cruz Azul, que encabeza **Rafael Velázquez**, garantiza ahora a todos sus agremiados plena seguridad social y los servicios de salud necesarios para ellos y sus familiares...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.